



Frohe Festtage

Stiftung 
THEODORA
Mehr als nur Lachen



Traumhafte Festlichkeiten für Kinder im Spital



Liebe Freunde

Die Festtage zum Jahresende stehen vor der Tür. Für viele ist diese Zeit des Jahres gleichbedeutend mit gemütlichem Beisammensein, Freude und köstlichem, manchmal auch würzigem Essen.

Während diesen Tagen wird unsere Traumdoktorin Piri Piri den Alltag der kleinen Patienten aufpeppen. Mit ihrer Ukulele entführt sie die Kinder nach Tahiti und lässt sie das sanfte Rauschen der Wellen am Strand von Vaiava hören. In einer sternenklaren Nacht am Feuer erzählt sie ihnen die Legende vom Fisch Orohena und der Entstehung der Insel Moorea. Magische Momente, in denen die Zeit einfach stehen bleibt.

Möchten auch Sie den Kindern im Spital in der Weihnachtszeit eine wunderbare Fantasiewelt voller Überraschungen ermöglichen? Eine Welt, in der die Bettdecke zum Berg und der Bettpfosten zur Liane wird und die Kissen Schätze verbergen?

Dr. Piri Piri und ihre 74 Traumdoktor-Kollegen lockern mit ihren heiteren Legenden nicht nur die langen Tage der jungen Patienten auf, sondern auch diejenigen der Eltern und des Personals. Wir danken Ihnen von Herzen, dass Sie diese wertvollen Momente möglich machen. Wir werden uns noch lange mit einem Lächeln daran erinnern.

Das Team der Stiftung Theodora wünscht Ihnen eine wunderschöne Weihnachtszeit.

Herzlichst

André und Jan Poulie, Gründer



Unsere Aktivitäten im Jahr 2021

Besuche vor Ort

Dank der Anpassung unserer Hygienemassnahmen und dem Vertrauen unserer Institutionspartner konnten die Traumdoktoren im Jahr 2021 den Grossteil ihrer Besuche vor Ort realisieren. Mit Ihrer Unterstützung haben wir insgesamt mehr als **100'000 individuelle Besuche** bei Kindern in 34 Spitälern und 27 spezialisierten Institutionen in der Schweiz durchgeführt.

Spitäler:
89'000 Besuche



Spezialisierte Institutionen:
13'000 Besuche



Besuche auf Distanz

Das während der Wochen der Ausgangsbeschränkungen neu eingeführte Besuchsprogramm **«Sondermission Lachen»** wurde 2021 erweitert, um es an den besonderen Kontext bestimmter Institutionen anzupassen. Einigen Spitälern und spezialisierten Institutionen war es noch immer nicht möglich, die Besuche unserer Künstler vor Ort zu gewährleisten. Besuche im Freien, virtuelle Live-Besuche und Videos ermöglichten es so, vielen Kindern wertvolle Momente der Abwechslung zu bieten – auch auf Distanz.



35 Virtuelle Besuche

114 Videos

51 Besuche im Freien



...und unzählige Momente des Lachens, dank Ihnen.

Wir danken Ihnen von ganzem Herzen für Ihre Unterstützung!



Berührende Worte

«Ich möchte meinen Nachlass für das Gemeinwohl einsetzen und damit etwas Sinnvolles tun. Dabei war es mir wichtig, diejenige Stiftung zu unterstützen, die mich persönlich am meisten überzeugt. Und das ist die Stiftung Theodora.»

Philippe Zeh, Testator
der Stiftung Theodora



«Vor zehn Jahren habe ich im Kino einen Spot über die Traumdoktoren gesehen und mich sofort in die Stiftung verliebt. Ich wusste, dass ich mich für diese tolle Sache einsetzen möchte. Die Stiftung erhellt mein Herz immer wieder von Neuem. Teil von so einer fantastischen Organisation zu sein erfüllt mich mit Stolz.»

Michaela Wingeier-Ingold,
Botschafterin
der Stiftung Theodora



«Seit über 15 Jahren dürfen die Kinder in der Kinder-Reha Schweiz die Visiten der Traumdoktoren geniessen. Geniessen, denn diese Besuche sind eine willkommene Abwechslung im anstrengenden Rehabilitationsalltag. Diese Humor-Inseln sind für alle sehr motivierend. Wir sind enorm dankbar und wir freuen uns sehr auf die weiteren Besuche der Traumdoktoren.»

Luk De Crom, Leiter Pflegedienst, Kinder-Reha Schweiz,
Affoltern am Albis



«Ich habe einen grossen Teil meiner Kindheit im Spital verbracht. Die Traumdoktoren waren für mich immer sehr wichtig und haben mich trotz starker Schmerzen stets zum Lachen gebracht, ebenso meine Eltern. Das war immer ein aufstellender und kräftespendender Augenblick in meinem Spitalalltag, worüber ich heute noch sehr dankbar bin!»

Alena Tastler, ehemalige Patientin

«Während eines Spitalaufenthaltes bleibt die Zeit praktisch stehen. Als Kind war ich selbst sehr oft im Spital, wusste mich nicht zu beschäftigen und hatte oft nur Angst und Zweifel. Insbesondere in diesen Momenten hätte ich mich sehr über einen Besuch der Traumdoktoren gefreut. So wie es mir ergangen ist, geht es sicherlich vielen Kindern im Spital. Meiner Meinung nach sollte man in den meisten Spitälern die Unterstützung der Traumdoktoren anbieten. Damit die Kleinsten unter uns, auch während einer nicht so schönen Zeit, den Spitalalltag und die Schmerzen vergessen können.»

Damian Seiler, Journalist, Aaraauer Nachrichten



«Wir haben die Stiftung bereits in ihren Anfängen unterstützt. Jetzt möchten wir uns erneut dieser grossartigen Mission zuwenden, die Kindern hilft, eine schwere Zeit durchzustehen. Es ist uns eine grosse Freude, die Traumdoktoren bei ihren Einsätzen im Spital und in Institutionen für Kinder mit Behinderung zu unterstützen. Die Familie spielt für alle Mitarbeitenden bei Cats and Dogs eine grosse Rolle und wir kümmern uns seit über 25 Jahren um die besten Freunde der Kinder. Die Unterstützung der Stiftung Theodora war für uns daher eine naheliegende Entscheidung.»

Audrey Rigat, Co-Direktorin, Cats and Dogs



«Ich habe vor einigen Jahren als Pflegefachfrau im Kispi Zürich gearbeitet. Dort bin ich oft den Traumdoktoren begegnet. Es war immer wieder schön zu sehen, wie die Kinder, die Familien und auch wir vom Personal Freude hatten, wenn sie auf die Abteilung gekommen sind und Liebe, Lachen und Sonnenschein verteilt haben. Ich schätze eure Arbeit sehr!»

Jasmin Vollenweider, dipl. Pflegefachfrau



«Ich spende seit Jahren für die Stiftung Theodora, denn ich finde ihr Engagement toll! Umso mehr habe ich mich gefreut, dass mein Enkel, als er im Frühling im Spital war, auch Besuch von einem Traumdoktor bekam!»

Ruth Furrer, Grossmutter



Stiftung
THEODORA
Mehr als nur Lachen

Herzlichen Dank!

Ausbildungspartner

Institut und Hochschule für
Gesundheit La Source

Schirmherrschaft

Schweizerische Gesellschaft
für Pädiatrie

Mit der Unterstützung unserer Partner decken wir den Grossteil unserer Verwaltungskosten.

Main Partners



FONDATION
PHILANTHROPIQUE
FAMILIE SANDOZ

Helsana



medica
MEDIZINISCHE LABORATORIEN DR. F. KAEPEL & AG



Social Partners

Bata Children's Program
Caramel
Cembra Money Bank
Ferring

Suppliers

Arena Cinemas
blue Cinema
Cleanup
Pathé Cinemas
Servier (Suisse) SA
Take Off Productions
Xerox


Stiftung
THEODORA
Mehr als nur Lachen

Hauptstrasse 34A
5502 Hunzenschwil
T +41 62 889 19 19
F +41 62 889 19 20
PC 10-61645-5
info-d@theodora.org
www.theodora.org    

Danke für Ihre Spende!

PC 10-61645-5 oder
theodora.org/spenden